6. April 2022

Auch Regentage sind wichtig

Meine Kinder, einige von euch und ebenso sehr viele weltlich-orientierte Menschen sind schnell die Regentage leid, auch wenn sie wichtig sind. Gerade in heißen Ländern, wie im Süden von Spanien ist Regen sehr wichtig und wertvoll, da die Grundwasserreserven auch nicht ewig halten, da ein großer Teil davon zu den Obst- und Gemüseanbauten geleitet wird. Wenn es jedoch zu viel wird – es sozusagen überhandnimmt, dürft ihr gerne mit Mir im innigen Gebet darüber sprechen. Ich möchte euch auch dahingehend motivieren, an Regentagen – wenn ihr daheim seid – Dinge zu tun, die liegengeblieben sind oder auch euren Hobbies nachgehen, wenn es euch erfreut. Versucht immer jeden Tag mit der gleichen Freude und Herzlichkeit zu leben und diese wunderbare Energie dann in eure täglichen und freiwillig getätigten Arbeiten in Meinem Weinberg einfließen zu lassen. Alles wird gut! Amen.